

Pour une information respectueuse

Suite à une émission diffusée sur France 2, l'Opus Dei réagit.

08/11/2007

Mardi 6 novembre 2007, lors de l'émission « On n'a pas tout dit », animée par Laurent Ruquier, sur France 2, l'Opus Dei et ses membres ont été mis en cause de manière injuste. Diverses accusations ont été proférées, complaisamment relayées

par les chroniqueurs présents sur le plateau.

Aucune autre voix que celle d'une accusation ironique, parfois blessante, n'a été entendue.

L'Opus Dei tient à établir les points suivants :

- l'Opus Dei est une institution de l'Église catholique. Son unique finalité est de proposer une formation chrétienne à toute personne qui le souhaite, sans aucune distinction de condition sociale, de sexe ou de convictions.
- Cette formation est dispensée bénévolement par des laïcs et des prêtres, dans le plus grand respect de la liberté des gens, animés de l'esprit chrétien qui est fait de charité, de compréhension et de justice.

Indépendamment des sentiments que l'on peut avoir envers une

institution, quelle qu'elle soit, il nous semble indispensable d'en respecter les membres.

L'Opus Dei est favorable à la liberté d'expression, et il souhaite l'équité dans le traitement de l'information.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/pour-une-information-respectueuse/> (12/01/2026)